

第75回体育祭



学級対抗リレー



3学年合同の応援団の演舞



3年生のフォークダンス

六月一八日（土）、第七五回体育祭が本校体育館にて行われた。大雨が予想されていたため、雨天時プログラムによる開催であったが、学級対抗リレーや綱引きなどの競技では熱い戦いが繰り広げられ、応援団の演舞では団長の村田黎くん（三年生）を中心に熱のこもった演技が行われた。三年一組が学級対抗リレーで一位をとるなど紅組（三年生）の健闘も光ったが、総合優勝は青組（二年生）だった。三年一組の安田結翔くんは、「グラウンドは使えなかったが、一生懸命にがんばることができたので良い思い出になると感じた。」と感想を述べている。終始笑顔に包まれた温かみのある体育祭だった。



体験授業「折り紙に潜む数学（幾何学）」



吹奏楽部による歓迎演奏

串高について知ることができた。」
 というような声が聞かれた。
 また、参加した中学生の多くが、生徒会による学校紹介や、体験授業が心に残ったとアンケートで回答しており、多くの中学生が、本校の生徒や授業に好印象をもったことが示された。

串高の魅力伝わる

中学生一日体験入学

七月二十九日（金）、中学生一日

体験入学が行われ、四〇名を

超える中学生や保護者が参加した。

中学生からは、「体験授業を通して

楽しそうな学校だと思った。人数

が少ない分、勉強にも集中でき

そうだと思った。交流会でいろいろ

ことを先輩から聞けて、より深く

串高について知ることができた。」

というような声が聞かれた。

また、参加した中学生の多くが、

生徒会による学校紹介や、体験授業

が心に残ったとアンケートで回答

しており、多くの中学生が、本校

の生徒や授業に好印象をもったこと

が示された。

いきいき串高

第168号

令和4年

9月26日発行

鹿児島県立

串木野高等学校

校訓

進 好 績
 進 学 極



串高 HP
 QRコード

ホームページでは、串高生のいきいきとした姿をもっといっぱい見られるクシ!



串高マスコット
 キャラクター
 串タン

